

Direktorinnen und Direktoren
der Schulen im Kreis Karlsruhe

15. September 2016

Bitte um Freistellung von Schülerinnen und Schülern für AKS-Sitzungen

Sehr geehrte Direktorinnen, sehr geehrte Direktoren,

der AKS – Arbeitskreis der Karlsruher Schülervertreter – ist ein Gremium aller Schülervertreter von Schulen in Karlsruhe und Umgebung. Der AKS trifft sich etwa einmal im Monat, um gemeinsam aktuelle Themen zu besprechen oder Aktionen, wie politische Informationsveranstaltungen oder andere Veranstaltungen, zu planen und ist offen für jeden Schülervertreter einer Schule. Hierdurch möchte der AKS die SMV-Arbeit unter den Schulen mehr vernetzen, um gemeinsame Aktionen wie die 7/9-Party oder die Aufräumaktion im Schlossgarten nach der Feier im Anschluss an die schriftlichen Prüfungen zu fördern.

Die Treffen finden wechselnd montags bis donnerstags von 15:30 Uhr bis 17:00 Uhr statt, wobei bewusst ein rotierendes System gewählt wurde, damit die betreffenden Schüler nicht jeden Monat das gleiche Fach verpassen. Für die Sitzungen des AKS ist es von enormer Wichtigkeit, dass von jeder Schule ein bis zwei Vertreter anwesend sind, um die Meinungen der Schule angemessen zu vertreten.

Wir möchten daher, im Rahmen der SMV-Arbeit, um die Freistellung der betreffenden Schülerinnen und Schüler Ihrer Schule für die AKS-Sitzungen bitten.

Besonders wichtig ist der 10.10.2016. An diesem Datum wird über die Fusion von AKS und Stadtschülerrat (SSR) entschieden. Deshalb bitten wir Sie, an diesem Datum die Schülersprecherinnen und Schülersprecher von 15:30 Uhr bis 17:00 Uhr freizustellen.

Wir danken Ihnen für Ihre Bemühungen und Ihre Unterstützung im Voraus!

Mit freundlichen Grüßen



Fynn Hug
Sprecher des AKS



Phillipp Schelling
Stellv. Sprecher des AKS



Benedikt Bühler
Sprecher des SSR

Fynn Hug, Phillipp Schelling, Benedikt Bühler
Arbeitskreis der Karlsruher Schülervertreter

E-Mail: sprecher@aks-karlsruhe.de